



KEMENTERIAN PENDIDIKAN DAN KEBUDAYAAN
POLITEKNIK NEGERI SAMARINDA

Alamat : Jl. Dr. Ciptomangunkusumo Kampus Gunung Panjang Samarinda P.Box. 1341
Telepon : (0541) 260588, (PABX) – 260553 Fax. 260355 Samarinda 75131
Laman : www.polnes.ac.id Email: polnes@polnes.ac.id

Nomor : 898/PL7.14/PG/2021
Lampiran : Lembar
Hal : Pengumuman Proposal Penelitian
dan Pengabdian Kepada Masyarakat Tahun Polnes 2021

Samarinda, 6 April 2021

Kepada Yth.
Bapak/Ibu Dosen dan PLP Pengusul Proposal
(Daftar Terlampir)
Di -
Politeknik Negeri Samarinda

Dengan Hormat,

Bersama ini kami sampaikan pengumuman hasil penilaian proposal penelitian dan pengabdian kepada masyarakat Politeknik Negeri Samarinda Tahun 2021 oleh pihak Reviewer Eksternal, memperhatikan kelengkapan administrasi dan kesesuaian dengan panduan Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat tahun 2021. Adapun hasil penilaian sebagaimana terlampir.

Demikian disampaikan, atas perhatiannya diucapkan terima kasih.

Kepala Pusat Penelitian dan
Pengabdian Kepada Masyarakat
Politeknik Negeri Samarinda,



Amiril Azizah, S.E., M.Si., Ph.D
NIP. 19730806 199803 2 002

Lampiran Proposal Penelitian Yang Tidak Lolos

No	Nama	Skema	Judul	Hasil Penilaian	Keterangan
1	Fataa Kusumattaqiin	Penelitian Dasar	Preliminary Study Molecularly Imprinted Polymers (MIP) sebagai Sensor Monosakarida	1. Anggota Lektor Kepala 2. Luaran wajib tidak terpenuhi (HKI)	Tidak Lolos Seleksi Administratif
2	Abdurrahim	Penelitian Dasar	Phonological Addition and Deletion of Loan Words used in Indonesian	1. Ketua dan Anggota Lektor Kepala 2. Luaran wajib tidak terpenuhi (HKI)	Tidak Lolos Seleksi Administratif
3	Suwarto	Penelitian Dasar	Rancang Bangun Mesin Pemipih dan Pencetak Adonan Cireng Menggunakan Motor Listrik Pada UKM di Kota Samarinda	1. Proposal tidak lengkap (tidak ada Tinjauan Pustaka)	Tidak Lolos Seleksi Administratif
4	Amir Hidayat	Penelitian Dasar	Analisis Kajian Pendirian Program Studi Analisis Kelayakan Pendirian Program Studi Diploma Empat (D4) Manajemen Logistik di Politeknik Negeri Samarinda	1. Luaran wajib tidak terpenuhi (HKI)	Tidak Lolos Seleksi Administratif
5	Rizky Sulvika Puspa Rinda	Penelitian Dasar	Pemanfaatan Digital Storytelling sebagai Media Pembelajaran Bahasa Inggris di Jurusan Teknologi Informasi Politeknik Negeri Samarinda	1. Anggota Lektor Kepala 2. Luaran wajib tidak terpenuhi (HKI)	Tidak Lolos Seleksi Administratif
6	Darius Shyfare	Penelitian Dasar	Dampak Masa Pandemi Bagi Pengrajin Batu Nisan Ditinjau dari Produk dan Ekonomi Kreatif	1. Ketajaman rumusan, metode penelitian, kemutakhiran dan kelayakan kurang	Tidak Lolos Seleksi Substantif
7	Ir. Kusyanto, S.ST., M.T. IPM	Penelitian Dasar	Proses Produksi Minyak Lada Hitam Menggunakan Metode Microwave Water-Distillation	1. Luaran wajib tidak terpenuhi (HKI)	Tidak Lolos Seleksi Administratif
8	Dr. Sudarlan, S.E., M.T	Penelitian Dasar	Analisis Faktor Yang Mempengaruhi Minat Mahasiswa Politeknik Negeri Samarinda Menggunakan Layanan Mobile Banking	1. Ketua dan Anggota Lektor Kepala 2. Luaran wajib tidak terpenuhi (HKI) 3. CV tidak ditandatangani	Tidak Lolos Seleksi Administratif
9	Nyoria Anggraeni Mersa, S.E., M.Si	Penelitian Dasar	Faktor Faktor Yang Mempengaruhi Minat Nasabah Menabung pada PT BRI Syariah Kantor Cabang Samarinda	1. Halaman pengesahan dan CV tidak ditandatangani 2. Luaran wajib tidak terpenuhi (HKI)	Tidak Lolos Seleksi Administratif
10	Mika Patayang, ST.,MT	Penelitian Dasar	Penataan Sertifikat Kru Kapal RoRo yang Berlabuh di Pelabuhan Samarinda	1. Luaran wajib tidak terpenuhi (HKI)	Tidak Lolos Seleksi Administratif
11	Musdalifah, SE, M.Si	Penelitian Dasar	Pembelajaran Online dan Minat Belajar Mahasiswa di Masa Pandemi Covid 19	1. Luaran wajib tidak terpenuhi (HKI)	Tidak Lolos Seleksi Administratif
12	Zulfikar, S.E., M.SA (HumBis)	Penelitian Dasar	Analisis faktor yang memengaruhi minat nasabah menabung di Bank Syariah Kota Samarinda	1. Halaman pengesahan dan CV tidak ditandatangani	Tidak Lolos Seleksi Administratif
13	Andri Kurniawan,S.Pd.M.A.	Penelitian Dasar	Hubungan antara kebiasaan membaca dan pemahaman membaca pada toefl bagian reading bagi mahasiswa Jurusan D3 Administrasi Bisnis dan D3 Petro dan Oleo Politeknik Negeri Samarinda	1. Anggota Lektor Kepala 2. Halaman pengesahan dan CV ketua tidak ditandatangani, CV anggota tidak ada	Tidak Lolos Seleksi Administratif
14	Arief Adhiksana, S.ST., MT	Penelitian Dasar	Pengaruh Konsentrasi Asam Klorida Terhadap Proses Ekstraksi Pektin Dari Kulit Pisang Kepok Berbantuan Gelombang Mikro	1. Anggota Lektor Kepala 2. Luaran wajib tidak terpenuhi (HKI)	Tidak Lolos Seleksi Administratif